

## PLANETAS INVADIDOS - LA TIERRA, MARTE Y VENUS - \*\*SIN VIDEO\*\*

Published 19 February 2021 by ATTACHE, español

Entrevistador: En algún momento comentasteis que había nueve planetas en condiciones similares a la Tierra. Aparte de Marte y Venus, ¿cuáles son los otros?

Anéeka: El primero y el más notorio era Alfa Centauri A3. Conocido como Phaeton por algunos. Hoy en día renombrado Alfrata que es el planeta principal de los Alfa Centauri o Alfrateanos.

Luego, en el mismo sistema están:

Sycorax - Alfa Centauri B3

Phainon - Alfa Centauri A4

Stilbon - Alfa Centauri B1.

Más otros 5 planetas en Canis Minor. No tengo el dato de cuáles, pero están bajo el control positivo de los Procionanos en la zona, pero que no tienen nada que ver con los Procionanos de Taygeta del planeta Proción.

OK. Los tengo, pero con nomenclaturas algo poco comprensibles:

Tau- Cete

GJ 667C- c

GJ 667C- e

En el sistema de Canin Minor.

Sol 13B, es decir Venus, y Kepler 296- e.

Todos estaban bajo control regresivo. Ya no, con excepción de uno. Solo Sol 13B sigue en control regresivo, Venus.

Entrevistador: ¿Qué diferencia hay entre planeta A y B en el sistema Alfa Centauri?

Anéeka: Son tres soles en un sistema triple. Los tres orbitando entre si. Son Alfa Centauri

A, Alfa Centauri B Y Alfa Centauri C. Enana Marrón conocida también como Próxima Centauri. La A o la B depende del sol que cada planeta órbita.

Se encuentran en internet, pero es correcta la información. Solo falta planetoides pequeños y los nombres están desactualizados o algunos de ellos. Pero lo suficientemente correcto para ilustrar el sistema de Alfa Centauri.

Entrevistador: Tau- Cete, GJ 667C-c y GJ 667C-e ¿son de Canis Minor? y ¿qué pasa con Marte?

Anéeka: Solo GJ son de la constelación de Canis Minor. No tengo información de soles.

Marte es un desastre dividido en 3. Un tercio del Cabal regresivo de la Tierra, otro tercio de Maitré (Grises Altos) y el último tercio de Mantis de Ojalu. Marte no se

puede catalogar de planeta libre ni de planeta bajo control regresivo.

Entrevistador: Y Tau-Cete y Kepler, ¿dónde están?

Anéeka: Tau-Cete en la constelación Cetus, sol Cetus- a, a 12 años luz de la Tierra.

Kepler-62f orbitando sol Kepler 452 a 1402 años luz de la Tierra, está lejísimos. Aclaro que Kepler-296e es igual a Kepler-62f según mis datos, solo clasificado de dos formas diferentes, pero el mismo planeta.

Entrevistador: Gracias. Entonces, ¿los únicos planetas bajo control regresivo son Venus y la Tierra actualmente?

Anéeka: Si, por lo menos en este sector. Se sabe que lo que es regresivo y lo que no es algo relativo, pero oficialmente, según la Federación, esos son los planetas que estaban o están bajo control regresivo como en la Tierra. Noten que van por grupos en el mismo sistema solar por lo general, esto es solo lógico.

Tuve que contrastar con información humana ahora, para darle sentido a mi información ya que solo tengo aquí planetas con nomenclaturas de la Federación, números y frecuencias asignadas que no tiene sentido compartirlo, ya que solo son secuencias de números.

Recuerden que nos movemos por mapas estelares por frecuencias. Así que no tengo el nombre estelar de fuera de la Tierra que corresponda fonéticamente con cada planeta, con excepción de los obvios como Venus, los de Alfa Centauri, ya que hay mucha información sobre ellos, Tau- Cete y Kepler-62f.

Entrevistador: Y ¿qué está haciendo la Federación en Venus? ¿Son los mismos que están aquí en la Tierra?

Anéeka: Tienen ahí otro grupo de avanzada de naves en órbita como los tienen en la Tierra. Aquí la nave mayor de la Federación es la Viera Andromedana. En órbita de Venus, está su nave hermana, idéntica: La Varena. Además del grupo de apoyo de incontables razas que van y vienen, que también van y vienen desde órbita terrestre.

Los regresivos en control de Venus son los mismos que en la Tierra y se pasan a Venus usando cuartos de salto o portales.

Entrevistador: ¿Está mejor Venus ahora que la Tierra? ¿Utiliza las mismas reglas de no intervención la Federación?

Anéeka: Es lo mismo, solo que en Venus no tienen tanta población civil como en la Tierra. Los del Cabal suelen usar a Venus como resort veraniego por sus playas y sus instalaciones de lujo a la orilla del mar ya que Venus en 5D es un planeta de agua como Temmer. Mayormente agua con pocos continentes sólidos o secos. Planeta paraíso tropical. Su clima y su atmósfera son más estables y más gentil con la biología que la Tierra.

Dicen que es muy caliente y puro ácido sulfúrico, eso es propaganda del Cabal. Además de que está el problema de que si ven las cosas desde el 3D, solo verán la parte 3D de lo que sea que observen. Este principio aplica a muchas cosas.

Entrevistador: ¿Tienen allí la misma agenda que aquí? ¿También están sufriendo lo de la situación actual allí? O ¿allí no están atacando a la población?

Anéeka: Como son pocos, están con la atención en la Tierra los regresivos, porque tienen completamente dominado a Venus y bajo su control.

Entrevistador: ¿Como China entonces, obedientes?

Anéeka: Yo creo que diferente porque hay muy poca población civil. Entonces, los tienen bajo control de otras formas momentáneamente menos invasivas. Lo que pasa es que para el Cabal son tantos los humanos en la Tierra que resulta imposible seguir con un control suave sobre ellos. En la Tierra esto es lo que pasa.

Entrevistador: Oh, claro, entiendo. Por eso machacan con que hay sobrepoblación. Es que nos escapamos de sus manos.

Anéeka: Sí. Y porque están despertando. Lo que no ven, pero es a propósito de seguro, es que si son tantos los humanos y con esa mentalidad destructiva para el planeta, es por culpa de ellos y de su mala influencia.

Entrevistador: ¿Vosotros también estáis ayudando a Venus?

Anéeka: Taygeta ayuda a Venus a través de la Tierra. Venus es una colonia del Cabal terrestre. Si se libera la Tierra se libera Venus, van de la mano. Pero al liberar solo Venus no se libera la Tierra. La Tierra es clave. Solo estamos nosotras de Taygeta aquí a esta fecha. Solo una nave con 28 Taygeteanos.

Entrevistador: Y de los planetas Tau- Cete, GJ 667 C-c, GJ 667 C-e y Kepler-296e, ¿conoces la historia de algunos de ellos? ¿Que les paso?

Anéeka: Solo que eran planetas muy positivos que vivían en paz sin forma de protegerse, solo usando su alta frecuencia como escudo. En sí, comprendo que no pensaban siquiera que necesitaran protegerse de nada así que llegaron los regresivos y simplemente los tomaron como si nada, sin resistencia alguna.

Precisamente por eso la Federación vio como fácil entrar a sacarlos, porque es claramente una intervención externa hostil directa. Y como referencia, el caso de la Tierra es un problema muy complejo que no es de invasión directa tradicional.

Como nota aparte, ésta es la razón por la cual no se puede ser solo amor y luz como dicen muchos Nueva Era, porque te acaban comiendo. Solo aplica eso en las altas densidades donde ya no hay maldad. Y por eso no comprenden por qué Taygeta está militarizada, aunque no de forma similar a la humana, simplemente porque nos tenemos que defender.

Sean amables y amorosas con todos, pero carguen una espada bien afilada.